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Lega Salvini per Perugia 

- Al Presidente del Consiglio Comunale 

Sede 

ORDINE PEL GIORNO CON CARATTERE PI URGENZA 

Oggetto: richiesta adozione ordinanza riapertura mercati rionali. 

PREMESSO CHE 

- L'attuale emergenza sanitaria legata al COVID19 mette la politica di fronte all'assunzione di 
alcune responsabilità alle quali non ci si può sottrarre; 

- in qualità di amministratori locali di questo Comune, è necessario che dimostriamo un atto di 
coraggio nell'individuare soluzioni che possano quanto più agevolare la vita dei cittadini per 
ricondurli alle loro occupazioni lavorative e stabilire le modalità con le quali possano esercitare 
le proprie attività fonte di reddito, senza per questo mettere in pericolo la collettività; 

- predetta emergenza, oltre a creare un notevole disagio sanitario, sta causando un disagio 
ancor più grave nella nostra economia. 

EVIDENZIATO CHE 

- le misure fino ad ora adottate dal Governo in favore degli autonomi e di titolari di partita iva, 
non risultano in alcun modo idonee al sostentamento degli stessi; 

- il pregiudizio economico che il settore degli ambulanti ha subito, subisce e potrebbe ancor più 
subire da una "non pronta decisione" è già nell'immediato tangibife in considerazione della 
chiusura che ormai si protrae da circa due mesi; 

- è un pregiudizio che coinvolge l'intera popolazione, infatti ad oggi l'unica fonte di reperimento 
di beni alimentari e di altra natura non soggetta a restrizione, sono gli ipermercati. Con la 
riapertura dei mercati rionali invece si andrebbe a riequilibrare l'offerta e nello stesso tempo 
arricchirebbero i territori in luoghi all'aperto dove approwigionarsi; 

- sussistono i presupposti reali per i quali molti esercenti che svolgono l'attività di ambulante, 
rischiano di non vedere riaprire la loro attività, che per la collettività tutta risulta assai preziosa. 
Inoltre dare la possibilità, almeno per i generi alimentari, di riprendere, ridurrebbe il rischio e il 
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numero, già molto alto, di persone che hanno bisogno, con la prospettiva per gli altri settori di 
una ripresa imminente; 

- gli ambulanti stanno vivendo un momento dawero difficile ed è molto difficoltoso per loro 
attingere a risorse presso Istituti di Credito a causa della contingente situazione di precarietà 
della categoria. 

CONSIDERATO CHE 

- è lasciato al potere discrezionale dei sindaci la valutazione di prowedere alla riapertura e al 
riawio dei mercati rionali, individuando tutte le prescrizioni igienico-sanitarie utili e necessarie; 

- è necessario fare la propria parte con responsabilità e competenza, consapevoli di non poter 
vanificare gli sforzi di contenimento finora compiuti, ma consapevoli anche della opportunità 
che i mercati e il commercio ambulante in generale hanno sempre rappresentato e 
rappresentano nella nostra società. 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

affinché, con responsabilità e consapevolezza, si facciano immediatamente parte attiva e diligente, 
al fine di garantire la riapertura di quelle zone dedicate al commercio ambulante, denominate 
"mercati rionali", per ora nel settore alimentare, per poi ampliare gradualmente sempre più 
l'offerta merceologica, con fasce orarie ben definite e con l'individuazione di misure atte a 
garantire "una sicurezza igienico-sanitaria ed epidemiologica" analoga al commercio ora in attività 
e che non si è mai fermato. 

Perugia, 28 aprile 2020 

I Consiglieri Comunali 
Gruppo Le S lvini per Perugia 

(Art. 59. comma 2, Regolamento C.C. - "L'ordine del giorno consiste in una proposta concreta di deliberazione che impegna il Sindaco o 
la Giunta ad adottare iniziative o interventi di propria competenza, secondo le direttive generali formulate dal Consiglio stesso e che 
riguarda materie di competenza del Consiglio Comunale ne/l'esercizio delle sue funzioni di indirizzo politico - amministrativo, o relativo 
a prowedimenti iscritti a/l'ordine del giorno. L'ordine del giorno viene presentato in forma scritta al Presidente del Consiglio Comunale, il 
quale ne determina l'assegnazione alla Commissione competente per materia, per l'esame e /'espressione del parere da trasmettere al 
Consiglio. L'ordine di discussione in Commissione é stab/1/to da/l'ordine di presentazione'). 
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